
 
 

 

Encuentro empresarial con el Embajador chino, Yao Jing 

Valencia, 26/01/2025.- La Cámara de Comercio de Valencia ha celebrado 

hoy un almuerzo de trabajo con el Embajador chino en España, Yao Jing, al 

que han asistido una treinta de empresas valencianas, entre ellas Anecoop, 

Artesanos del Vino, Boluda Towage, CaixaBank, Cesce, Cosco, Honeygreen, 

Istobal, Jeanología, Manuel Revert, Orihuela y Moret, Power Electronics, 

PowerCo, Raminatrans y Saguncenter. En el almuerzo, convocado por el 

presidente de Cámara Valencia José Vicente Morata, ha participado además 

la directora general de Emprendimiento e Internacionalización, Ester Olivas, 

representantes de Cámara Valencia, Visit Valencia, varias asociaciones de 

empresarios chinos en España y Puerto de Valencia. 

En su intervención previa ante los medios, el embajador ha destacado la 

buena relación existente entre China y España, tanto económica como 

culturalmente. “Queremos aumentar más la importación desde España a 

China -ha afirmado- y en este objetivo Valencia es importante porque tiene 

un paso industrial muy grande y creemos que hay mucho producto que es 

adecuado para el mercado chino”. Yao Jing ha destacado algunos sectores en 

donde además se pueden establecer acuerdos de cooperación ya que en ellos 

su país puede ofrecer muchas ventajas competitivas, “por ejemplo en el 

sector de las nuevas energías o coches eléctricos”, y ha añadido que  

“queremos incrementar el número de colaboradores, también en el sector de 

fabricantes de coches que están buscando colaboradores locales en España”. 

Entre otras ventajas que ofrece la Comunitat, el embajador ha destacado que 

“Valencia tiene puerto, base industrial y personas con talento”.  

En su intervención, el presidente de la Cámara ha destacado la amplia 

trayectoria de relaciones comerciales entre la Comunitat y China. “Llevamos 

exportando desde hace ya muchos años; tenemos cerca de 60 empresas de 

la Comunidad Valenciana que están instaladas en China prácticamente todos 

nuestros sectores tienen oportunidad en este mercado”. Además, José 

Vicente Morata ha puesto de relieve nuestra disponibilidad de espacios 

industriales donde pueden situar los empresarios chinos sus industrias. 

“Queremos poner en valor toda la Comunidad con zonas especialmente 

atractivas para los inversores chinos que quieren abrir mercado en Europa”, 

ha añadido. “Somos conscientes del papel clave de China en la economía 

mundial y en las cadenas globales de valor, y de la potencia tecnológica que 

representa, pero déjenme resaltar las capacidades, dinamismo y nivel de 

compromiso de nuestras empresas, que tienen mucho que ofrecer a sus 

empresas chinas”, ha concluido Morata. Durante el almuerzo, las empresas 

participantes han planteado cuestiones al embajador relativas a las relaciones 

comerciales con el país y sus objetivos para incrementarlas. 


